

In diesem Schuljahr beteiligten sich erstmals 102 Schülerinnen und Schüler aller 6. Klassen der Realschule Hirschaid am deutschlandweit durchgeführten Wettbewerb „Informatik-Biber“. Ziel der Aktion, die unter anderem vom Fraunhofer Institut, vom Max-Planck-Institut und vom Bundesbildungsministerium gefördert wird, ist es, die Informatik-Kenntnisse von Kindern und Jugendlichen zu fördern. Beim Bewältigen spannender Aufgaben am PC soll das Interesse an Informatik geweckt werden. Im Vordergrund stehen dabei alltagsrelevante Themen.

Für alle die den 2. Platz oder einen 3. Rang erreicht haben gab es Urkunden. Die erfolgreichste Teilnehmerin war Leni Lerch (6d). Sie erreichte den 2. Platz. Einen dritten Rang erreichten Julien Mumford (6a), Phil Preller (6b), Niklas Redwig (6c), Hannes Martin (6c), Julian Fleischmann (6c), Andrea Hirsch (Klasse 6c), Jonas Kohlmann (6d), Carina Schuler (6d), Lauren Theil (6e), Sebastian Mahr (6e), Niklas Lleshi (6e), Kajetan Dippold (6e) und Bastian Bacher (6e).

S. Schramm

